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本周群主 李丽君

“阿泰的头太酷了！”昨日，晚报刊发了火箭
队“野兽”阿泰斯特新发型的图片，许多市民赞
叹不已。

许多阿泰的粉丝询问，郑州的理发店能理出
这样的发型吗？记者经多方打探，位于人民路与
西里路交叉口的吉米·初恋美容美发连锁机构表
示，可以尝试为市民免费理这种酷发型。当记者

将此消息发出后，众网友纷纷表示非常期待郑州
“阿泰”的诞生。经过众人商议、推荐，最后网友
“fs36.7℃”被选出做“吃螃蟹”的人。

昨晚 9时，“fs36.7℃”开始理发，这一过程
将历时数小时。明日，晚报将把郑州版的“阿
泰”展示给大家，他会是什么样子呢？让我们一
起期待吧！ 晚报记者 李丽君

因为香油里掺东西而拒绝结账，这事引发
了晚报QQ群里的一场讨论，众网友对此褒贬
不一。认为对的是觉得以其人之道还治其人
之身，认为错的觉得行为太过激。多数人表
示，市民维权要把握住度。

拍屁股走人，太过激了吧
六月：用不好的东西是饭店的错。但可以

少付钱，不能不付钱。
阿 鲍：肯定不对了，貌似这事是我经历的

一样，没掏钱直接走人，这样可以。没掏钱要
发票，就不对了。

申朝公：掺点水其实也没什么。上次我和
朋友们在保全街上一家鹅肠火锅店吃饭，到最
后吃出一张餐巾纸，还以为是面呢。火锅店领
班还怀疑是我们放的。

六月：如果不想吃到假的，去品质有保障
的饭店。

如此维护权益，一点不过分
来来往往：花钱买的应该是保质保量的。

以流氓的姿态还击流氓行为，以其人之道还治
其人之身。

妮子：赞成。
风一样的爱：次香油到底能吃不？
六月：不是原汁原味了，等于消费打了折

扣。
轻舞飞扬：火锅行业的口水油之类好像已

经是不是秘密的秘密了。
来来往往：饭店的问题，跟坐出租车一

样，不打表，拒绝付钱。这是法律允许的，
顾客因为服务质量降低和打折，完全可以

拒绝付款。
阿 鲍：哈哈，所以饭店就认栽吧，要不就

本分地做生意。
你遇到这样的事咋办？

风一样的爱：忍了吧！
六月：会认了，不会像那个客人那么过激。
来来往往：很多饭店就是抓住了这个心理

才掺假的。
石灰石：我会先告诉老板，你们的东西不

纯，能否重新上真香油。如果拒绝了，我还会
告诉老板，你们甭想让我再来了，我会告诉我
所认识的朋友，不让他们来这里吃。

来来往往：一定要求得到自己想要的服
务，第一时间进行合理赔偿要求。

晚报记者 李丽君 实习生 王宗培

收费站撤了，长途客票会降吗？
4月 30日 12时起，河南境内政府还贷

二级公路收费站停止收费。
这是个好消息，我们现在关心的是，以

前有收费站，长途汽车都打着收费站的幌
子将票价提升，而现在收费站撤了，是否应该
把票价降下来呢？ 帖子来源：大河论坛

网友跟帖
理论上是应该，事实上……嘿嘿。 老豆腐
如果只撤收费站，不降票价，只能使有车

族享受到便利和好处。对于大众来说，必须将
长途票价降下来，才能大快人心。漫游天下

长途汽车票价确实应该降了。 荒漠孤狼

植物园能否开个北门？
走刀口：我是一名教师，单位在荥阳，

经常来往于郑州和荥阳之间。植物园在
中原路和西四环交叉口向南1000米，是一
个很好的游乐场所。但我觉得它的大门
在西四环上，很不方便。

郑州晚报：详细说说。
走刀口：西四环是绕城路，车辆多、车

速快，游人很不方便行走。坐公交车只能
坐到中原路口，往南还有1000米的距离，如
果没有车的游客，需要走很长的距离。这是
设计失误，不为普通游客着想。我想，如果
植物园能在中原路上设置一个北门，该多好
啊。 晚报记者 李丽君 实习生 王宗培
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